
Анализ работы Управляющего совета МБОУ Кордовской СОШ №14 

 за 2023-2024  учебный год. 

Управляющий совет МБОУ Кордовской СОШ №14 - коллегиальный орган 

управления, состоящий из избранных, кооптированных и назначенных членов и имеющий 

управленческие полномочия, определенные Уставом, по решению ряда важных вопросов 

функционирования и развития Школы. Совет представляет интересы всех групп 

участников образовательного процесса: обучающихся, родителей, обучающихся и 

работников Школы. 

Целью работы Управляющего совета в 2023-2024  учебном году было - содействие 

созданию эффективных условий организации образовательной деятельности через 

осуществление общественно-государственного управления. 

Управляющий совет в 2023- 2024  учебном году решал следующие задачи: 

1. Содействие обеспечению максимальной эффективности образовательной деятельности; 

2. Защита прав и интересов участников образовательного процесса; 

3. Повышение эффективности финансово-хозяйственной деятельности школы, 

стимулирование труда работников школы, содействие рационального использования 

выделяемых школе бюджетных средств, полученных из других источников; 

4. Контроль соблюдения здоровых и безопасных условий обучения, воспитания и труда в 

учреждении; 

5. Информирование родителей и общественности о работе учреждения, Управляющего 

совета, в том числе через школьный сайт. 

Для осуществления цели и задач был составлен план работы управляющего совета. 

Текущая работа:  

 согласование локальных актов Школы в пределах своей компетенции,  

 принятие решения об установлении требований к одежде обучающихся в соответствии с 

типовыми требованиями, утвержденными Управляющим советом школы; 

 участие в разработке и согласование локальных актов Школы (утверждение сметы 

закупок) 

 об удовлетворении интересов и потребностей учащихся во внеурочной работе школы; 

 основные направления школы по профилактике правонарушений и преступлений среди 

учащихся; 

 об обеспечении безопасности в ОУ и укреплении здоровья обучающихся, сотрудников; 

 организация летнего отдыха обучающихся; 



 организация дежурства по селу с целью контроля  свободного времяпровождения 

подростков. 

В  2023-2024  учебном году прошло 4 заседания Управляющего совета. Деятельность 

Управляющего совета осуществлялась в соответствии с планом работы. Заседания 

проходили в основном в полном составе. Решения Совета доводились до сведения 

коллектива работников школы, родителей. 

Работа Управляющего совета позволила реализовать основные принципы развития школы 

- открытость образовательного пространства, максимальное выполнение школой запросов 

социума. Работа Управляющего совета оценивается удовлетворительно. 

Рекомендации по работке на следующий учебный год: С целью создания открытости 

деятельности школы и Совета своевременно размещать на стендах в школе, школьном 

сайте информацию о принятых решениях Совета. 

 

Директор школы                                                                                     И.В.Кугушева 

  

 


